

Viermal Edelmetall für Rot-Weiß-Boxer



Die erfolgreiche Boxriege des Wernigeröder SV Rot-Weiß bei den Landesmeisterschaften in Könnern: (hinten von links) Trainer Christian Lange, Ricardo Bonin, Philipp Kommert, Guido Weber und Trainer Ronald Eggert sowie (vorn von links) Sascha Wagner und Holm Haeske. | Foto: privat

Vier Medaillen haben die Boxer des Wernigeröder SV Rot-Weiß bei den Landesmeisterschaften in Könnern erkämpft. Der erhoffte Titelgewinn blieb den Faustkämpfern vom Gießberg diesmal verwehrt.

Wernigerode | Mit einer leistungsstarken Vertretung reiste die Abteilung Boxen des Wernigeröder SV Rot-Weiß nach Könnern. Mit Philipp Kommert, Ricardo Bonin, Sascha Wagner, Holm Haeske und Guido Weber stellten sich gleich fünf Harzer der Herausforderung mit den besten Boxern Sachsens-Anhalts.

Eine Goldmedaille konnten die Wernigeröder in diesem Jahr trotz sehr guter Leistungen nicht erkämpfen. Dennoch kann sich die Bilanz der Rot-Weiß-Boxer durchaus sehen lassen: Philipp Kommert, Ricardo Bonin und Guido Weber sicherten sich jeweils einen starken Silberrang, Holm Haeske konnte sich über den Gewinn der Bronzemedaille freuen. Etwas Pech hatte Sascha Wagner, dessen Gegner kurzfristig verletzungsbedingt ausfiel. Somit konnte der Wernigeröder kein Wertungskampf absolvieren.

Alles in allem blickt die Abteilung Boxen des Wernigeröder SV Rot-Weiß auf zwei erfolgreiche Jahre zurück - und das nicht nur im Hinblick auf die Landesmeisterschaften. Auch das Interesse am Boxsport ist in der Harzregion stark angestiegen, was die Faustkämpfer aus Wernigerode auch für die Zukunft sehr zuversichtlich stimmt. Ungeachtet dessen ist die Abteilung noch auf der Suche nach Nachwuchskämpfern, Interessenten sind zu einem Probetraining im Sportzentrum im Gießberg herzlich willkommen.